
1 
 

Deutsche Botschaftsschule New Delhi 

German Embassy School New Delhi 
AG-Koordination/15.05.2024 Angebotsübersicht/Laila 

Arbeitsgemeinschaften / Co-Curricular Activities 
12.08.2024-20.12.2024 

AG / Leitung 
Activity 
/Teacher 

Wann/ 
When 

Wer/ 
Who 

Kosten 
Fees 

Inhalte  
Content 

Taekwon-do 
Rajinder 
Kumar 

Montag  
Monday  
14:00-14:45 
14:45-15 :30 

 
Donnerstag 
Thursday 
14:00-14:45 

 
Freitag 
Friday  
14:00-14:45 

Klasse 5-8 
Grades 5-8 
 
 
 

  Klasse 5-7 
Grades 5-7 

 

 

  Klasse 5-12 
  Grades 5-12 

400 Rs 

 

(Überweisung 

per Paytm 

möglich: 

9810639790)  

(Transfer per 

Paytm possible: 

9810639790)  

Der Klassiker - seit mehr als 20 Jahren an der DSND!  
The classic - at DSND for more than 20 years! 
 
 

 
 

 
 

 
 
Teilnehmerzahl: Maximal 8  
Maximum number of participants: 8 

Schwimmen und               
Sport 
Swimming 
and  Sport 

Marco De Luca 

Montag 
Monday 
15:30-17:00 

 
Mittwoch 
Wednesday  
15:30-17:00 

 
Freitag 
Fridays 
15:30-17:00 

Klasse 5-12 
Grades 5-12 

Keine 
none 

In dieser AG liegt der Fokus darauf, ein leistungsfähiges Schwimmteam zu entwickeln, 
das unter anderem erfolgreich an den Südostasien-Spielen 2025 Der deutschen 
Auslandsschulen teilnehmen kann (Teilnahme ab Kl.7) . Für Schüler:innen, die Interesse 
am Schwimmen als Leistungssport haben, ist eine Teilnahme 3x Woche erwünscht. Im 
Winter liegt der Fokus auf Ausdauer- und Grundlagentraining. 
In this group, the focus is on developing a competitive swimming team that can, among 
other options, successfully participate in the South East Asian Games 2025 of the 
German Schools Abroad (participation: class 7 onwards). For students who are 
interested in competitive swimming, participation 3 times a week is recommended. 
During winters, the focus is on developing endurance and general fitness. 
 

Teilnehmerzahl: Maximal 15  

Maximum number of participants: 15 
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Töpfern 
Pottery 
Deepti Gupta 
 
 
 
 
 

Dienstag 
Tuesday 
14:45–15:30 
 

Klasse 5 
Grade 5 

 

4.000 Rs 
(Überweisung 
per Paytm 
möglich: 
9999670087) 
(Transfer per 
Paytm 
Possible: 
9999670087) 

Beim Töpfern lernen Kinder, sich kreativ über Formen auszudrücken. Unter Anleitung 
lernen die Kinder die Grundsätze vom künstlerischen arbeiten mit Ton:  vom Kneten 
und Gestalten einfacher Formen über komplexere Projekte bis hin zum Bemalen der 
kleinen Kunstwerke nach dem Brennen. 
Pottery teaches children to express themselves creatively through shapes. Under 
guidance, the children learn the principles of artistic work with clay: from kneading and 
moulding simple shapes to more complex projects and painting the small works of art 
after firing. 
 
Teilnehmerzahl: maximal 10 

Maximum number of participants: 10 

Robotics  
Vivek  

Dienstag 
Tuesday 
14:45–15:30 

 
Freitag 
Friday 
14:00-14:45 
14:45-15:30 

Klasse 4-6 
Grade 4-6 
 

 
Klassen 5-
12 
Grade 5-12 

10,800Rs  
(Zahlung bis 
zum 12.8.2024 
erforderlich. 
Betrag gilt für 6 
angemeldete 
Kinder für 45 
min pro Woche 
im 1.HJ / 
payment required 
by 12th August 
2024. Amount is 
valid for 6 
registered 
children for 45 
min a week during 

the 1st. semester) 

Die Schüler:innen l e r n e n ,  mit Lego Robotics verschiedene Roboter zu bauen und 
selbst zu programmieren. Nach und nach bauen sie schwierigere Roboter, die mehr 
und mehr können.  
The students learn to build different robots with Lego Robotics and to programme 
them themselves. Gradually, they build more difficult robots that can do more and 
more. 
   
 
 
 
 
 
 
 
 Teilnehmerzahl: Maximal 10  
Maximum number of participants: 10 

Trommeln  
Drumming 
Abin 
Johnny 

Mittwoch 
Wednesday  

14:45-15:30 

Klasse 5-12 
Grades 5-12 

Keine 
none 

In dieser AG lernen die Schüler:innen, verschiedene Trommeln/ Percussions 
Intrumente kennen. Gemeinsam bilden wir einen Drumming    Circle.  
In this CCA the students will learn to play percussion instruments. Together we will 
form our own drum circle.  
 
 

Teilnehmerzahl: maximal 8  

Maximum number of participants: 8 
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Theater  
Theatre  
Isabell 
Krueger  

Dienstag 
Tuesday 

Klasse 8-12 

Grades 8-12 

Keine 
none 

Theaterszenen spielen, improvisieren, Sprechtechniken lernen, sich mit dem Körper 
ausdrücken und aufeinander reagieren sind wichtige Elemente dieser AG. Es wird 
spartenübergreifend (mit Musik und Tanz) gearbeitet und es werden Aufführungen 
vorbereitet.  
Performing theatre scenes, improvising, learning speaking techniques, expressing 
oneself with the body and reacting to each other are important elements of this club. 
The work is interdisciplinary (with music and dance) and performances are prepared. 
 

Teilnehmerzahl: Maximal 15 
Maximum number of participants: 15 

Yoga  
Christina 
Laxmi  

Dienstag  
Tuesday  
14:45-15:30 
 
Mittwoch 
Wednesday 

14:00-14:45 

 

Klasse 5-12 

Grade 5-12 

Keine  
none 

Eine ausgeglichene, sanfte Sportart die Stärke und Beweglichkeit fördert. Die 
Schüler:innen lernen die verschiedenen traditionellen Yogaposen oder Asanas 
kennen. Diese AG ist so gestaltet, dass keine Vorkenntnisse nötig sind. 

A balanced, gentle sport that promotes strength and flexibility. Students will learn the 
various traditional yoga poses or asanas.  This CCA is designed so that no prior 
knowledge is necessary. 

 
Teilnehmerzahl: maximal 8  
Maximum number of participants: 8 

Schach 
Chess 
Joachim Krug 

Donnerstag 
Thursday   
15:30 –17:00 

Klasse 5-12 
Grade 5-12 

Keine 
none 

Schach- das königliche Spiel! Die Teilnahme an der Schach-AG fördert euer analytisches 
Denken und stärkt eure Konzentrationsfähigkeit. Zudem habt ihr die Möglichkeit, euch 
im fairen Wettkampf mit anderen zu messen. Das Angebot richtet sich an Schüler: 
innen, welche das Schachspiel als Anfänger von Grund auf erlernen oder als 
Fortgeschrittene bereits vorhandene Fähigkeiten und Kenntnisse vertiefen möchten. 

Chess - the royal game! Participation in the chess promotes your 
analytical thinking and strengthens your ability to concentrate. You also have the 
opportunity to measure yourself against others in fair competition. The offer is aimed 
at students who want to learn the chess game as a beginner or an advanced player who 
want to deepen the already existing skills and knowledge. 
 
 
 
 

Teilnehmerzahl: Maximal 10  

Maximum number of participants: 10 
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Tischtennis  
Table 
Tennis 
Marc 
Mösinger 

Donnerstag 
Thursday 14:00–
14:45 
14:45–15:30 

Klasse 5-7 

Grade 5-7 

300 Rs Tischtennis ist ein Reaktionssport, der die Fitness, Schnelligkeit und Konzentration 
trainiert und darüber hinaus auch noch Spaß macht. In verschiedenen 
Trainingseinheiten soll jeder Interessierte kontinuierlich besser werden und mehr 
Freude an diesem schnellen Ballsport gewinnen. 

Fitness, speed and concentration are needed for playing table tennis–and fun is 

guaranteed. We are striving to continually improve our students’ skills by undertaking 

different training units. Table tennis is the fastest ball game – and highly liked by our 

students. 
 

Teilnehmerzahl: maximal 6  
Maximum number of participants: 6 

Schulband 
Schoolband  
Vera 
Demeyere 

Donnerstag  
Thursday  
15:30 -17:00 

 
 

Klasse 8-12 
Grade 8-12 

Keine 
none 

In der "Band"-AG sammelt ihr Erfahrungen mit dem zusammen Musizieren und tretet 
bei festlichen Veranstaltungen auf.  
In the "Band" -CCA you gain experience with making music together and performing at 
festive events.  
 

Teilnehmerzahl: maximal 15  

Maximum number of participants: 15 
Kunst 
und 
Kamera  
Art and 
Photography 
Marc 
Mösinger 
 
 

 Freitag 
 Friday  
14:00–15:30 
 
Nach Absprache mit 
Herr Mösinger ist 
ab Klasse 9 eine 45 
min Teilnahme 
möglich, wenn 
Taekwondo  von 
14:00-14:45 belegt 
ist  

Klasse 5-12 
Grades 5-12 

Keine 
none 

Alle Bereiche der Kunst werden individuell betreut (Malen, Zeichnen, Skulptur, 
Modelle, Drucke) und somit die individuelle Kunstfähigkeit und das Interesse am 
künstlerischen Ausdruck verstärkt. Wandbilder in der Schule sind möglich. Auch 
modernere Formen wie Installationen, Landart  etc. sind möglich. Die neuen Medien 
erfahren dabei besondere Beachtung: Photographie und Photoshop, Filmen und 
Imovie und Finalcutpro. Schülerprojekte können auch in gemeinsame Filmprojekte 
münden, je nach Interesse.  
The students will be introduced to all kinds of art education (painting, drawing, 
sculpture, modelling, printing). Thus we will strengthen their artistry skills on an 
individual basis. We are also open to modern types ofart work such as installations and 
land art sculpture projects. We emphasize on the use of new media: photography, 
photoshop, making movies, Imovie and finalcutpro. In case the students are interested 
we can organize common movie making projects. 
 
 
 

Teilnehmerzahl: maximal 15  
Maximum number of participants: 15 
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Hiphop 
Ravija Verma 
 
 
 
 

Freitag 
Friday 
14:45-15:30 
 

Klasse 5-12 
Grade 5-12 

 

Keine 
none 

 

In dieser AG lernen die Schüler:innen die Hip-Hop-Tanzform, die sich durch Bounces 
und Rocks auszeichnet und zu Hip-Hop-Musik aufgeführt wird. 
In this CCA students will learn the Hip Hop Dance form characterized by bounces and 
rocks, executed to Hip Hop music. 
 
Teilnehmerzahl: Maximal 10 
Maximum number of participants: 10 

 

 


